

---

COMUNICACIÓN SOCIAL  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0696/2022

Zumpango, Estado de México, 9 de julio de 2022

POLICÍAS ESTATALES DETIENEN A DOS HOMBRES POR SU PROBABLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA A TRANSEÚNTE

- *Los hechos fueron denunciados mientras uniformados realizaban patrullajes de vigilancia pertinentes al Operativo Argos.*
- *Durante la intervención, fue decomisada un arma hechiza tipo pluma y una navaja metálica plegable.*

La oportuna atención a una denuncia ciudadana, permitió que elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieran a dos hombres por su posible participación en el delito de robo con violencia a transeúnte.

Uniformados de la SS desarrollaban patrullajes de vigilancia pertinentes al Operativo Argos, cuando a su paso por el viaducto Bicentenario, en la colonia Buenavista de esta demarcación, detectaron que ante su presencia un ciudadano realizaba señas de auxilio.

Con la finalidad de corroborar que todo estuviera en orden, los oficiales se aproximaron, momento en que el afectado denunció que instantes antes, dos sujetos lo habían abordado y tras amedrentarlo con una navaja lo amenazaron para despojarlo de sus pertenencias.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

De inmediato, los efectivos de la SS visualizaron que a escasos metros a unos individuos que cumplieran con las características descritas en el reporte, por lo que les dieron alcance para realizar una inspección protocolaria.

Al finalizar, localizaron entre su vestimenta un arma hechiza tipo pluma calibre 22 milímetros con varios cartuchos útiles, una navaja metálica plegable de aproximadamente 25 centímetros de largo, con la que posiblemente intimidaron a la víctima y 500 pesos en efectivo.

Después de informar los derechos que la ley confiere, Adolfo “N” y José de 19 y 34 años de edad, respectivamente, fueron remitidos junto con los objetos decomisados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en el municipio de Zumpango, donde determinarán su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.